



Portada / Economía Y Finanzas /

**Silvia Rodríguez**  
septiembre 11, 2024 @ 2:01 pm

## Reforma al Poder Judicial eleva probabilidad de recesión en México, alerta especialista

*Grupo Financiero BASE aseguró que la reforma genera incertidumbre y eso frena las inversiones que son necesarias para el crecimiento económico*



Después de que el Pleno del Senado de la República aprobó en lo general y en lo particular la reforma al Poder Judicial, se incrementa la probabilidad de que en los próximos meses la economía mexicana caiga en recesión, a lo que seguiría un largo estancamiento económico, advirtió Grupo Financiero BASE.

Explicó que el eje central de esta reforma es la elección por vía popular de jueces, magistrados y ministros, sin que estos requieran experiencia laboral en el ámbito. Por un lado, esto pondrá fin a la carrera judicial y por otro, posibilita a los partidos políticos en el poder el elegir a los candidatos para estos cargos, politizando el sistema de justicia, por lo que la reforma al Poder Judicial debilita la separación de poderes.

La institución financiera abundó en que los anterior es un riesgo para el crecimiento económico de México porque genera incertidumbre, pone en riesgo la llegada de nuevas inversiones extranjeras y, posteriormente, la reinversión de utilidades.

[Reforma al Poder Judicial eleva probabilidad de recesión en México, alerta especialista \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)